



Comité régional
Occitanie / Languedoc-Roussillon

Changement de Président du Comité Occitanie Est de la FRM



Chers amis, chers soutiens de la recherche médicale,

J'arrive dans peu de temps à la fin de mon mandat de 8 ans à la tête de la délégation Occitanie/Languedoc-Roussillon, de la Fondation pour la Recherche Médicale.

Il est temps de passer la main, et je suis très heureux d'avoir trouvé mon remplaçant, Alain Cohen-Boulakia, dont la cooptation a été récemment confirmée par le Directoire de la Fondation.

Il a attaqué sans attendre, et avec beaucoup de motivation et de dynamisme, la prise en main de ces responsabilités.

Je suis certain de l'importance de son engagement et de son aptitude, non seulement à continuer ce qui a été fait jusqu'à maintenant, mais surtout à apporter de nouvelles idées et à créer une nouvelle dynamique, avec l'aide d'un comité de bénévoles qui devrait se renforcer.

Pour faire un bref retour sur les 8 ans qui viennent de passer, sources à la fois de satisfactions et de regrets...

Les regrets d'abord : nous aurions voulu en faire plus !

Quelques satisfactions : je crois que la notoriété de la FRM dans notre région a beaucoup augmenté et nous sommes fiers, avec le comité régional, de nombreuses actions : présence dans l'écosystème, communication par des moyens variés, organisation ou accompagnement d'événements en soutien de la FRM (manifestations sportives, concerts, pièces de théâtre, etc.), rencontres privilégiées avec les notaires de la région, relations avec le milieu des entreprises, visites de laboratoires de recherche soutenus par la FRM, organisation de la grande Soirée des Lauréats tous les 2 ans, etc....

De nombreux progrès ont eu lieu grâce aux actions de la FRM dans tous les domaines clés de la médecine : oncologie, neurosciences, pathologie infectieuse et tropicale, maladies génétiques, métabolisme, maladies cardio-vasculaires, santé et environnement, prévention, maladies des femmes, etc.

Les besoins restent considérables, de nombreux besoins médicaux n'étant pas encore satisfaits. Continuons les efforts, car seule la recherche médicale permettra de réduire significativement les souffrances physiques et psychiques et les handicaps de toute sorte liés à la pathologie.

Nous comptons sur votre soutien indéfectible.

Merci encore, et à bientôt pour d'autres actions, dont je continuerai personnellement à être partie prenante en tant que bénévole régional.

Gilles Roche



"C'est en empruntant le chemin tracé par mon prédécesseur Gilles Roche que j'ai accepté de lui succéder en qualité de délégué territorial Occitanie Est de la FRM.

Avocat pendant 43 ans au barreau de Montpellier, investi dans la vie de la cité (CJD, puis Rotary et banque alimentaire), aujourd'hui avocat honoraire, j'ai pu prendre la mesure de l'importance du secteur de la recherche médicale dans notre région, mais aussi de la

nécessité du lien entre les chercheurs, les médecins, les donateurs , les patients et la société.

Fort d'une équipe structurée , motivée , et pluri disciplinaire de bénévoles actifs, la FRM Occitanie est et sera présente avec enthousiasme sur tous les fronts qui permettent d'accroître sa notoriété, sa visibilité, auprès des donateurs , et plus généralement auprès du grand public"

Alain Cohen-Boulakia

Président du Comité Occitanie/Languedoc-Roussillon de la FRM

[MOI AUSSI, JE SOUTIENS LA RECHERCHE SUR LE CANCER](#)

Votre don à la FRM vous permet de déduire 66% du montant de votre don de votre Impôt sur le Revenu (IR), dans la limite de 20% de vos revenus nets imposables.